



Bekanntmachung – Ersetzung Endgültiger Bedingungen – Korrektur des Ausgabtags, des Zahltags bei Ausgabe und des First Exchange Trading Day

Die Emittentin UBS AG, Niederlassung London, hat für die nachfolgend aufgeführten Wertpapiere mit neuem Ausgabetag 2. April 2024 (vor Korrektur 29. März 2024) jeweils die Endgültigen Bedingungen vom 21. Februar 2024 durch Endgültige Bedingungen vom 15. März 2024 ersetzt:

FlexKupon Express-Zertifikate

ISIN DE000UBS50P6

ISIN DE000UBS51P4

Grund der Ersetzung: In „PART A – PRODUCT TERMS, Produktbedingungen Teil 1: Ausstattungsmerkmale und Definitionen der Wertpapiere“ wurde der Ausgabetag und der Zahltag bei Ausgabe korrigiert. In „PART B – OFFERING AND SALE“ wurde das Issue Date und das Initial Payment Date korrigiert. In „PART C – OTHER INFORMATION“ wurde der First Exchange Trading Day korrigiert. Im „ANNEX TO THE FINAL TERMS: ISSUE SPECIFIC SUMMARY“ wurden die Zeilen „Initial Payment Date/ Issue Date“ bzw. „Zahltag bei Ausgabe/ Ausgabetag“ korrigiert.

/

Notification – Replacement of Final Terms – Correction of the Issue Date, Initial Payment Date, and First Exchange Trading Day

For the below mentioned Securities with new Issue Date 2 April 2024 (prior to correction 29 March 2024), the Issuer, UBS AG, London Branch, has replaced the respective Final Terms dated 21 February 2024 by Final Terms dated 15 March 2024:

FlexKupon Express-Zertifikate

ISIN DE000UBS50P6

ISIN DE000UBS51P4

Reason for the replacement: In “PART A – PRODUCT TERMS, Product Terms Part 1: Key Terms and Definitions of the Securities”, the Issue Date and the Initial Payment Date have been corrected. In “PART B – OFFERING AND SALE”, the Issue Date and the Initial Payment Date have been corrected. In “PART C – OTHER INFORMATION”, the First Exchange Trading Day has been corrected. In “ANNEX TO THE FINAL TERMS: ISSUE SPECIFIC SUMMARY”, the rows “Initial Payment Date/ Issue Date”, respectively, “Zahltag bei Ausgabe/ Ausgabetag” have been corrected.

15. März 2024 / 15 March 2024

UBS AG